
ＰＴＡ生活委員のみなさま 

 

 ６月２６日(火)に行った定例会の報告です。 

 

○６月２６日(火)ＰＴＡ第３回運営員会での議事 

 ① グラウンドゴルフ大会について 

   当日の動きなどについての連絡がありました。生活委員は、給水所でドリンクを提 

供する担当です。Ａグループ内で５名の方に担当になっていただいており、参加して 

いただきます。宜しくお願いいたします。 

 ② ＰＴＡ祭について 

   第２回実行委員会で各委員会の出店品目が決定する予定。 

⇒生活委員は大学イモになりました！ 

 ③ 区Ｐ連情報交換会について(７月１４日(土)) 

   生活委員の参加はありません。 

 

○７月１２日(木)横浜市学校保健会都築支部大会 

   歴史博物館にてありました。Ｃグループの方に参加していただきました。ありがと

うございました。 

 

○６月１２日(火)～１５日(金)あいさつ運動がありました。 

   参加者の方から、校門などでも生活委員もおらず、指示がされなくてどのようにし

てよいのか困ったとのご意見があったとうかがいました。前年度に職員会議での話し

合いがあり、 

   ・生活委員の仕事が多く、負担があるため、生活委員はボランティア保護者の割り 

振りのみ行い、来校しなくてよい。 

   ・集合と解散の指示は、教員が責任をもって行う。 

  と、前年度の資料にはあり、今年度は委員長・副委員長で割り振り、手紙の送付をし 

ました。９月にもあいさつ運動があります。手紙に指示は先生から出していただく事

の追記と、先生へもボランティアさんへの指示のお願いをしてみます。それでもうま

く伝わりにくいところがあれば、生活委員さんの参加を考えなくてはいけないかもし

れません。 

 

○６月花いっぱいの際に大活躍していただいた中山さんに、今後の引き継ぎの際に活用で

きるようにと活動報告書の雛型を作成してくださいました。参加していただいた活動の

内容など、ご意見をいただけると次年度の方々への資料としてとても重宝すると思いま

すので、ご協力お願いいたします。 

 

○次回の生活委員会定例会は、９月４日(火)１６：３０~調理室にて行います。 


